

BAB I. PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang Kerja Praktek

Kerja praktek merupakan salah satu mata kuliah prasyarat wajib yang harus diikuti oleh setiap mahasiswa yang mengikuti program studi Strata 1 Desain Komunikasi Visual di UNIKOM. Kerja Praktek merupakan simulasi bagi mahasiswa saat bekerja di suatu perusahaan. Mahasiswa diharapkan mendapatkan gambaran umum dunia kerja yang sebenarnya, mampu mengembangkan, dan mengaplikasikan ilmu yang sudah diperoleh.

Salah satu perusahaan yang memperkerjakan karyawan di bidang desain komunikasi visual adalah CV. Goods Project Co. Perusahaan ini didirikan pada tahun 2016 oleh Bayu Mandala selaku *founder*. CV. Goods Project Co merupakan perusahaan yang bergerak di bidang konveksi yang berlokasi di daerah Jalan Kecubung No. 11 Buah Batu, Kecamatan Lengkong, Kota Bandung, Jawa Barat 40273. CV. Goods Project Co berfokus pada pembuatan kemeja, jaket, dan baju untuk wanita maupun pria. Jasa konveksi berperan dalam membuat bahan baku menjadi suatu barang yang sesuai dengan keinginan konsumen, selain itu CV. Goods Project Co juga selalu memperhatikan kebutuhan dan selera para konsumen baik dari segi kualitas maupun kuantitas, sehingga konsumen tidak perlu khawatir dengan hasil akhir yang diberikan oleh CV. Goods Project Co ini. Perusahaan mendapatkan banyak pesanan produksi yang membuat masih mengalami kesulitan jika menghadapi banyak pesanan dikarenakan kurangnya pekerja di bidang desain.

Prospek tersebut yang membuat praktikan memilih CV. Goods Project Co untuk melakukan kerja praktek di perusahaan tersebut. Di perusahaan tersebut juga memerlukan tenaga yang berpendidikan atau berpengalaman di bidang Desain Grafis untuk membantu dalam urusan kerja. Praktikan tertarik ingin mengetahui mengenai langkah-langkah membuat pesanan pakaian untuk wanita maupun pria. Praktikan menyerahkan data diri kepada pihak Admin perusahaan yaitu Ory Arjuna Soedirman dan akhirnya diterima kerja praktek.

I.2 Tujuan Kerja Praktek

Kerja praktek memiliki fungsi sebagai media dan proses penerapan materi yang pernah dipelajari selama masa kuliah dapat diaplikasikan pada dunia kerja yang sebenarnya, terutama dalam bidang desain komunikasi visual. Adapun tujuan dilakukannya kerja praktek diantaranya:

- Mengaplikasikan materi yang pernah dipelajari selama masa kuliah pada dunia kerja
- Mengevaluasi dan mengkaji teori yang pernah dipelajari selama masa kuliah
- Merasakan suasana kerja yang sebenarnya
- Sosialisasi langsung antara rekan kerja dilapangan
- Menambah wawasan dalam membuat produk pakaian untuk pria dan wanita

I.3 Waktu dan Tempat Kerja Praktek

CV. Goods Project Co yang beralamat di Jalan Kecubung No. 11, Buah Batu, Kecamatan Lengkong, Kota Bandung, Jawa Barat 40273. Kerja praktek dimulai pada tanggal 05 Juli 2019 hingga 05 September 2019 dilakukan 3 hari dalam seminggu dengan total 21 kali hadir. Apabila praktikan tidak dapat hadir pada hari yang ditentukan maka kehadiran dapat diganti pada hari berikutnya berangsur-angsur hingga 21 kali hadir terpenuhi.

Tabel I.1 Jadwal Masuk Kerja Praktek

Hari	Masuk Jam	Keluar jam
Senin	09:00 WIB	19:00 WIB
Kamis	09:00 WIB	19:00 WIB
Sabtu	09:00 WIB	12:00 WIB